

Haltern am See, 20. Mai 2022

Kreissportbund erhält neue Räumlichkeiten

Künftig bezieht der Kreissportbund Recklinghausen neue Räumlichkeiten in der ehemaligen Martin-Luther-Schule in Haltern am See. Der 1. Vorsitzende Rainer Peters und Bürgermeister Andreas Stegemann setzen weiterhin auf eine lange, sportliche Zusammenarbeit.

Für den Kreissportbund Recklinghausen unterzeichnete Rainer Peters gemeinsam mit dem stellvertretenden Vorsitzenden Wolfgang Wellnitz den Mietvertrag im Neuen Rathaus. Bürgermeister Andreas Stegemann und Baudezernent Siegfried Schweigmann freuen sich, dass es nun mit den Umbaumaßnahmen losgehen kann. „Unsere Halterner Vereine profitieren von der Situation“, sagt Bürgermeister Andreas Stegemann: „Sie haben mit dem Kreissportbund vor Ort eine wichtige Anlaufstelle zur Beratung in Sachen Vereinsentwicklung und Projektarbeit sowie einen Spielgeräteverleih fast vor der Haustür.“

Die jetzigen Räumlichkeiten im Hennewiger Weg sind für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kreissportbundes zu klein geworden. Es fehlen weitere Büros, ein Besprechungsraum und auch ein Schulungsraum. Ebenso plant der Kreissportbund weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einzustellen und gegeben falls auch einen Ausbildungsplatz anzubieten. Kreissportbund-Geschäftsführerin Petra Völker freut sich, dass es bald genug Platz gibt, um Vereinsberatungen durchzuführen. Ihr Wunsch ist es, dass sich mehr Vereine auf den Weg machen und sich trauen, neue Wege zu gehen, um so ihren Verein zukunftssicher aufzustellen. „Mit den neuen Räumlichkeiten ist dafür eine gute Grundlage geschaffen“, sagt sie.